Olivva Villages - 22 Viviendas

Adosado

590.000 €



Detalles

Dormitorios 3
Baños 3
Garajes numerados 3

Tamaño de área 128.95 m²

Más información

Proyecto de 22 viviendas en la encantadora zona de Torreblanca, en Fuengirola, Costa del Sol. Estas exclusivas residencias ofrecen un estilo de vida privilegiado, moderno y una ubicación inmejorable. La elevada implantación del proyecto nos permite disfrutar de las mejores vistas panorámicas tanto del mar como de la montaña. Su atmósfera tranquila y elegante la convierte en un refugio perfecto para disfrutar de un ambiente relajado y de alta calidad.

La exclusiva promoción cerrada contará con 22 exclusivas viviendas adosadas con: 3 dormitorios, 3 baños con jardines privados y un jardín comunitario donde podrá recrear al aire libre rodeado de la naturaleza, un oasis rodeado de flores, huertas orgánicas y árboles. Ideal para estimular el vínculo con la naturaleza.

Cada adosada cuenta con piscina privada y con encantadoras terrazas para poder disfrutar de las vistas al mar.

Además, tienen 2 plazas de aparcamiento privado. Con opcionales como ascensor y jacuzzi. Todas nuestras viviendas están dotadas de aerotermia y domótica. La aerotermia utiliza la energía del aire para ofrecer calefacción, refrigeración y agua caliente, Nuestros sistemas domóticos integran control de iluminación, climatización y seguridad, todo accesible desde su smartphone.

Las viviendas están diseñadas con una arquitectura moderna e innovadora. Los interiores de la vivienda están optimizados aprovechando al máximo los espacios bañados por luz natural y confort para toda la familia.

La cocina viene equipada con encimera y frontal porcelánico piedra, puertas y frontal de cajones lacado mate o acabado madera y estantes vistos en acabado de roble Una gran isla preside la estancia abierta donde la cocina, el salón y el comedor se encuentran en un espacio funcional e integrador.

Los pisos se benefician de un diseño moderno en tonos neutros que resulta muy acogedor, así como de grandes ventanales que maximizan la entrada de luz natural. Disponen de espacios abiertos, como el salón-comedor con la cocina de planta abierta que aprovecha al máximo el espacio y aporta mayor sensación de amplitud. La vivienda dispone de suelos porcelánicos en imitación a piedra en diferentes formatos. El acabado de los revestimientos en zonas de paso y

Este proyecto ofrece extraordinarias comunicaciones y distancias a los puntos de interés, a tan solo 20 minutos podrás estar en el aeropuerto de Málaga en coche, y a tan solo 5 minutos de la playa de Playa Carvajal. Además, esta localización te proporciona buena conexión, tanto a las zonas de servicios en las inmediaciones: centros comerciales, supermercados, colegios, etc. ... como a los servicios de transporte público como privado. Comunicado mediante carreteras principales que conectan con el centro de Fuengirola y otras localidades cercanas en la Costa del Sol.

Disfruta de tu nuevo hogar con todas las necesidades soñadas. El Lujo de una ubicación privilegiada.



dormitorios es de pintura blanca.













¡Póngase en contacto con nosotros!

Edgar Alan Abbott

Teléfono Movil: +34 682 529 511 Email: edgar.abbott@remax.es

Dirección: Carril del Siroco 8, Local 1-10, Benalmádena, 29630